



広島平和学習 5/9(金) 1.2年生合同で、平和について考えました。

生徒代表のあいさつで、いよいよ平和学習が始まります。学校からバスに乗って出発！車内では「はだしのゲン」のDVDの視聴をしながら広島に向かいました。

本川小学校：戦争の爪痕が残る本川小学校平和資料館。被爆した校舎を実際に見て、当時の状況がどれほど過酷だったかを実感しました。



平和集会：小雨降る中、平和公園での集会。「折り鶴」を手に、静かに黙とうを捧げる姿に平和への思いがにじみました。

平和朗読会：最初にボランティアの方々が、その人の背景とともに手記や詩を朗読してくださいました。その後、朗読してくれる



人を募ったところ、5人の生徒が手を挙げ、自分の心に残った詩を朗読し、感想を発表しました。それぞれの思いで平和への願いが表現されました。



平和記念資料館：原爆の被害を伝える平和記念資料館。目の前の事実にしかりと向き合いました。



【班別研修】

3つの班ごとに立てた計画に沿って、旧日本銀行や袋町小学校などを訪れ、平和についての学びを深め、PEACE WING前で全員で記念撮影。今回の広島平和学習を通じて、それぞれの心に刻まれるものがありました。